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e determinazione nel nostro territorio
comunale. 
ed è solo l’inizio. Perché c’è ancora
molto da fare. D’altra parte, come ho
più volte detto, non bisogna nascon-
dersi dietro un dito. nel territorio del
sud ovest milanese ci sono ancora
molti personaggi legati alla criminalità
organizzata e in particolare alla ‘ndran-
gheta. bene ha fatto la coordinatrice
della DDa di Milano, alessandra Dolci,
a evidenziare che l’operazione nord-
Sud, che aveva portato all’arresto di
centinaia di esponenti delle famiglie
delle ‘ndrine, non è stata sufficiente e
che bisogna essere ancora più presenti.
aggiungendo che le fa piacere che
l’indagine sia stata condotta dai cara-
binieri del territorio. 
Con loro stiamo collaborando in modo
intenso. la nostra polizia locale è tor-
nata a fare dei veri e propri coordinati,
cioè controlli congiunti, di ogni quar-
tiere cittadino e degli esercizi com-
merciali. Un gruppo specializzato della
nostra polizia raccoglie in modo accu-
rato informazioni, esegue controlli am-
ministrativi, identifica pregiudicati al-
l’interno dei locali pubblici che, sempre
più spesso, vengono chiusi, anche se
solo per un breve periodo. 
Intensificheremo ulteriormente questa
azione di controllo e di repressione
perché vogliamo che a Corsico si respiri
aria pulita. lo dobbiamo, come am-
ministratori locali, alla stragrande mag-
gioranza dei cittadini che sono persone
oneste, molto lontane dal malaffare,
dalla criminalità organizzata, dall’ille-
galità. 
Con loro abbiamo costruito, giorno
per giorno, un nuovo percorso di iden-
tità. Da troppi anni il nome della nostra
città, come quello di buccinasco, Cesano
boscone e trezzano sul naviglio, viene
accostato alla ‘ndrangheta e alla mafia.
È un preciso impegno di ciascuno di
noi fare di tutto perché i nostri territori
diventino inaccessibili a chi intende
delinquere. e nello stesso tempo, è
fondamentale lo sforzo che stiamo fa-

cendo per costruire, insieme ai cittadini,
la cultura della legalità. 
Ultimo esempio in ordine di tempo è
l’inaugurazione della nuova biblioteca
per bambini di via Cavour, in pieno
centro storico. Uno spazio abbando-
nato dopo un infelice percorso avviato
dalla precedente amministrazione co-
munale. Per tanti mesi rimasto chiuso,
è oggi diventato un luogo molto fre-
quentato dai più piccoli perché è ca-
pace di accogliere, di offrire ai bambini
quella cultura che servirà loro per ac-
quisire più capacità nel leggere il mon-
do che li circonda, per comprendere
quanto sia fondamentale rispettare
l’altro e nello stesso tempo stare lon-
tano da chi delinque. Dobbiamo ri-
partire dai più giovani. Se le nuove
generazioni riusciranno a capire che il
sistema della collusione, della corru-
zione, del compromesso con chi spaccia
droga, ruba, rapina, uccide è un grande
pericolo per la stabilità della nostra
società, avremo fatto un enorme passo
in avanti. 
non ci fermeremo qui. Infatti a breve
partiranno i lavori per restituire alla
città un altro bene sequestrato alla
criminalità organizzata, in via Monti.
Una palazzina da anni abbandonata,
dopo un fallito tentativo della prece-
dente amministrazione di sistemarla.
Invece presto diventerà una casa per
papà separati. Perché noi non stiamo
con le mani in mano. 
Ci stiamo rimboccando le maniche an-
che per riqualificare il nostro territorio.
non saranno sicuramente sfuggiti i
numerosi cantieri aperti in diverse
zone della città e dei quali do conto
costantemente anche sul mio profilo
Facebook. 
C’è ancora molto da fare, però sono
passati solo tre anni e mezzo dall’in-
sediamento dell’attuale maggioranza
e credo che i numerosi progetti già
realizzati per migliorare Corsico siano
sotto gli occhi di tutti. 

Filippo Errante
sindaco
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nei giorni scorsi, i nostri carabinieri
hanno messo a segno un’importante
operazione, arrestando ben 14 persone
tutte legate alla ‘ndrangheta. È il segno
tangibile che la sinergia tra istituzione
locale e i militari dell’arma funziona. 
Da sempre ho evidenziato la massima
disponibilità del sottoscritto, dell’am-
ministrazione e di tutto il personale
degli uffici comunali a collaborare con
le forze dell’ordine. Ho incontrato di-
verse volte gli ultimi due Prefetti di
Milano proprio per evidenziare la ne-
cessità di una stretta collaborazione
tra l’ente locale e i carabinieri. 
Portando avanti azioni sinergiche si
raggiungono più rapidamente impor-
tanti risultati. e lo dimostra anche l’ul-
tima operazione, che ha toccato il no-
stro territorio, in particolare nella zona
del “Quadrato”. Un’operazione investi-
gativa accurata, per la quale ho voluto
esprimere, fin dalle prime ore in cui è
stata diffusa la notizia degli arresti, i
miei personali complimenti, quelli del-
l’amministrazione e di tutta la città al
capitano che guida la Compagnia di
Corsico e ai suoi uomini. nei giorni
successivi, insieme al mio assessore
Sergio Di Giovanni, ho scritto ai co-
mandanti della legione lombardia,
provinciale e del Gruppo di Milano in
segno di gratitudine nei confronti del-
l’arma, che sta agendo con accuratezza



teleriscaldamento: 
accordo in prefettura
l’eroGazIone Del GaS al QUartIere bUrGo non verrà,
Per ora, SoSPeSa: È Il rISUltato Dell’InContro Con la
SoCIetà CHe GeStISCe Il ServIzIo, avvenUto lo SCorSo
27 SetteMbre In PreFettUra SU rICHIeSta Dell’aMMInI-
StrazIone CoMUnale, CHe MonItora CoStanteMente
la SItUazIone

È stata scongiurata la sospensione
della fornitura di gas alla centrale di
teleriscaldamento di via laura Conti,
impianto che fornisce acqua calda
non solo agli oltre 1.600 abitanti del
quartiere burgo ma anche alla scuola
dell’infanzia Munari, alla primaria Sal-
ma e alla secondaria buonarroti e
agli uffici comunali di via roma e di
Cascina agostoni, per un totale di
quasi 2.500 persone. 

l’incontro con le parti coinvolte
Grazie all’incontro in Prefettura che
si è tenuto lo scorso 27 settembre,
su richiesta del sindaco Filippo errante,
è stato trovato un accordo tra le parti
coinvolte. le aziende che hanno debiti
con nuovenergie, società che distri-
buisce il gas, infatti, si sono impegnate
sia a versare garanzie sia a rientrare
del pregresso. È stato concordato un
nuovo incontro in Prefettura entro i

primi giorni di novembre.
“È un ulteriore passo – spiega il primo
cittadino – ma intendo seguire da vi-
cino i prossimi sviluppi e se gli impegni
presi verranno rispettati. Come am-
ministrazione comunale abbiamo
chiesto un parere legale per capire
come muoverci a fronte di eventuali
cambiamenti societari di atecc, per
evitare di trovarci coinvolti in un gioco
di scatole cinesi in cui alla fine nessuno
è responsabile”.  

immediato l’invio delle diffide
Il sindaco ha seguito la vicenda fin
dagli inizi, non appena è stato infor-
mato dell’intenzione, da parte della
società di distribuzione, di chiudere
l’erogazione del gas. Ha infatti inviato
immediatamente diffide alla società
proprietaria dell’impianto di teleri-
scaldamento, a quella di distribuzione
e al gestore della rete. 

“I cittadini e, in particolare i disabili,
gli anziani e i bambini, così come gli
alunni, gli studenti e il personale sco-
lastico – aveva dichiarato il sindaco
Filippo errante – devono essere tu-
telati. Se l’erogazione del gas dovesse
essere interrotta, mi recherò dai ca-
rabinieri a sporgere denuncia per in-
terruzione di pubblico servizio. D’altra
parte, sulla vicenda è informata anche
la Procura della repubblica”.

canale diretto con i cittadini
Successivamente, visto che la società
nuovenergie spa ha ribadito l’inten-
zione di far cessare la fornitura del
gas per il credito di oltre 600 mila
euro che vanterebbe da atecc srl,
proprietaria dell’impianto, il Comune
si è mosso sia aprendo un canale di-
retto con i cittadini, organizzando
un’assemblea pubblica davanti alla
centrale termica, sia appunto coin-
volgendo la Prefettura, alla quale ha
chiesto la convocazione di un tavolo
di negoziazione.

la posizione della prefettura
Del resto la Prefettura di Milano già
agli inizi di settembre aveva scritto a
nuovenergie spa segnalando “la ne-
cessità urgente e inderogabile di ga-
rantire, in via continuativa, l’eroga-
zione della fornitura, la cui interru-
zione, contrariamente a quanto so-
stenuto da codesta società, potrebbe
creare un grave e irreparabile pre-
giudizio, anche in vista della stagione
autunnale e dell’anno scolastico, ai
cittadini, con particolare riferimento
alle persone in condizione di vulne-
rabilità (bambini e anziani), alla stessa
attività istituzionale delle strutture
scolastiche e degli uffici comunali
nonché degli impianti sportivi rego-
larmente in attività, con inevitabili
ricadute sul piano dell’ordine e della
sicurezza pubblica”. Proseguendo:
“Pur riconoscendo la legittimità delle
richieste di codesta azienda, il man-
cato pagamento da parte della società
atecc srl (…) non può, in un’ottica di
bilanciamento di interessi contrap-
posti (economico/aziendale e pub-
blico), giustificare l’interruzione del
servizio”.
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inaugurata la nuova biblioteca
per i bambini 

“Se la gioventù le negherà il consenso,
anche l'onnipotente e misteriosa mafia
svanirà come un incubo”: sono le
parole del giudice Paolo borsellino,
riprodotte sulla vetrata, a dare il ben-
venuto ai bambini nella nuova biblio-
teca a loro dedicata, nei locali di via
Cavour. 
“le parole del giudice borsellino – ha
dichiarato durante l’inaugurazione il
sindaco Filippo errante – danno il
senso della nostra scelta di aprire un
nuovo spazio di cultura nel centro

della città. Stiamo già lavorando per
restituire alla collettività la palazzina
di via Monti, anche questa un bene
sequestrato alla ‘ndrangheta e chiuso
da tanti anni”.
la biblioteca per i bambini è stata
ufficialmente inaugurata lo scorso 6
ottobre con una cerimonia che ha
visto la presenza, oltre che delle auto-
rità, di una grande folla di piccoli cor-
sichesi. È aperta nelle ore pomeridiane
dal lunedì al sabato e va a integrare le
attività svolte nella biblioteca centrale

Il 6 ottobre In vIa CavoUr, Con Una CerIMonIa alla QUale Ha ParteCIPato anCHe Un
GranDe nUMero DI baMbInI, È Stato reStItUIto alla CIttà Un bene ConFISCato alla
CrIMInalItà orGanIzzata

di via buonarroti, che dall’1 settembre
scorso ha ampliato gli orari di apertura,
passati da 42 a 47 ore. 
Il nuovo spazio dedicato alla lettura
torna nella disponibilità della colletti-
vità, dopo essere stato confiscato alla
criminalità organizzata e dopo un lun-
go periodo di abbandono.
“abbiamo scelto di destinarlo a una
biblioteca per i più piccoli – precisa il
sindaco – perché riteniamo che debba
partire dalle giovani generazioni l’im-
pegno a contrastare, anche con la cul-
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tura, ogni tentativo delle organizzazioni
criminali di infiltrarsi nei gangli della
società civile. la presenza di esponenti
della ‘ndrangheta e di loro affiliati
nel nostro territorio è ampiamente
dimostrata da indagini e atti della
magistratura. e noi, nel nostro piccolo,
dobbiamo fare di tutto per contra-
starla”. all’inaugurazione erano pre-
senti, oltre a numerosi sindaci e am-
ministratori dei Comuni del sud mi-
lanese, anche roberto bellasio, fun-
zionario della sede di Milano dell’a-
genzia per l'amministrazione e la de-

stinazione dei beni sequestrati e con-
fiscati alla criminalità organizzata, il
presidente di Fondazione per leggere
Gianfranco accomando, alcuni ono-
revoli e consiglieri regionali e l’asses-
sore riccardo De Corato. 
“ogni volta che apre una nuova bi-
blioteca – dice Gianfranco accomando
– è un successo per l'intera società.
Sono veramente felice che a Corsico
sia nato questo spazio rivolto ai più
piccoli, ancor di più se viene riutilizzato
un bene confiscato alla mafia. È sicu-
ramente un messaggio di speranza

che viene consegnato alle nuove ge-
nerazioni, al pubblico dei piccoli lettori
che saranno impegnati a costruire la
società del futuro. Con questa – pro-
segue il presidente di Fondazione
per leggere – sale a 63 il numero
delle biblioteche di pubblica lettura
servite dalla Fondazione e, con i re-
centi ingressi di Garbagnate Milanese,
Gravellona lomellina e Casorate Pri-
mo, a 58 i Comuni soci. Quando una
biblioteca apre si ravviva la speranza
di un mondo sempre migliore in cui
vivere”. 
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un nuovo bando per
l’emergenza casa

C’è tempo fino al 14 dicembre per
partecipare al bando del Piano di
zona, di cui fa parte anche il Comune
di Corsico, con il quale verranno as-
segnate quattro abitazioni in locazione
(a canone inferiore del 15% a quello
di mercato: 60 euro al mq) al quartiere
Giardino, grazie a un accordo sotto-
scritto con la società boscoquattro,
consociata di Palladium Italia. negli
alloggi sono stati effettuati interventi
di ristrutturazione e messa a norma
degli impianti.
entro il temine di scadenza del bando,
prima della presentazione della do-
manda, le persone interessate, che
ritengono di essere in possesso dei
requisiti previsti, potranno visionare

gli appartamenti, previo appunta-
mento telefonico, contattando la so-
cietà omnium Servizi Immobiliare al
numero 02.89620880. 
l’avviso e il modulo per la presenta-
zione della domanda in formato car-
taceo sono disponibili negli uffici dei
servizi sociali in via Dante 11. 
Il modulo di domanda dovrà essere
protocollato all’ufficio protocollo di
via roma 18, entro e non oltre il 14
dicembre 2018.
Il bando fa seguito al secondo avviso
pubblico con il quale il Piano di zona
si propone di distribuire i fondi che
la regione ha stanziato in risposta
all’emergenza abitativa: a Corsico sono
risultate idonee 11 domande.

È aPerto FIno al 14 DICeMbre l’avvISo PUbblICo Del
PIano DI zona Per l’aSSeGnazIone DI QUattro abIta-
zIonI al QUartIere GIarDIno, a CeSano boSCone 

Per sostenere le famiglie in condizione di vulnerabilità economica e sociale
e facilitare l’accesso ai servizi per la prima infanzia, anche per l’anno edu-
cativo 2018-2019 il Comune aderisce alla misura “nidi gratis” di regione
lombardia, con la quale viene azzerata - a integrazione delle agevolazioni
tariffarie comunali - la retta per i servizi di nidi e micro nido.
Possono richiedere la misura regionale le famiglie con un ISee in corso di
validità uguale o inferiore a 20mila euro, con entrambi i genitori residenti
in lombardia e che lavorano o che, se sono disoccupati, abbiano sotto-
scritto un “Patto di servizio personalizzato” ai sensi del D.lgs. 150/2015. la
domanda di contributo può essere
presentata esclusivamente on line
sulla piattaforma “Sistema agevola-
zioni – SIaGe”.
Per informazioni sul bando, si può
contattare il numero verde di re-
gione lombardia 800.318.318 - ta-
sto 1 oppure chiamare il numero
02.32.32.33.25, oppure inviare una
mail a nidigratisfamiglie1819@re-
gione.lombardia.it o a nidigratisco-
muni1819@regione.lombardia.it.
Per ricevere assistenza nella compi-
lazione della domanda: numero
verde 800.131.151. 

nidi gratis: domande entro il 20 novembre

il bonus sociale
idrico

Il bonus idrico è un’agevolazione di 15
euro l’anno come sconto sulla bolletta
dei consumi dell'acqua per ogni com-
ponente di una famiglia che viva in abi-
tazioni indipendenti o in condominio e
con un ISee inferiore a 8.107,50 euro
(20mila euro se si hanno più di 3 figli fi-
scalmente a carico). Il contributo va ri-
chiesto tramite i CaF convenzionati
presenti sul territorio: 
• CaF nazionale del lavoro, via be-

tulle 5, Cesano boscone, tel.
02.39520170, fax 02.291575327,
per appuntamento dal lunedì al ve-
nerdì dalle ore 8.30 alle 12.30 e
dalle 14.30 alle 18.30

• aClI di via Monti 10, tel. 02.45101400,
per appuntamento lunedì e venerdì
dalle ore 9 alle 12.30, martedì, mer-
coledì e giovedì dalle 9 alle 12.30 e
dalle 14 alle 17.30.

lo sconto verrà erogato direttamente
in bolletta per chi ha un contratto di-
retto, mentre l'utente indiretto, cioè chi
vive in condominio e non è titolare di
un contratto proprio di fornitura idrica,
riceverà il bonus sociale idrico in un'u-
nica soluzione dal gestore del servizio.
tutte le informazioni sulle modalità e i
requisiti per l'accesso al bonus sul sito
www.sgate.anci.it.

la dote sport 2018 
Fino alle ore 16.30 di mercoledì 31 ottobre
è possibile richiedere la “Dote sport 2018”,
il contributo che regione lombardia dà
per sostenere le spese per le attività spor-
tive dei minori di età compresa fra 6 e 17
anni compiuti o da compiere entro il 31 di-
cembre 2018. la domanda deve essere
presentata esclusivamente sul sito
www.siage.regione.lombardia.it. Per poter
accedere al servizio è necessario essere re-
gistrati e validati a sistema. 
Per ogni informazione relativa al bando è
possibile scrivere a dotesport@regione.
lom bardia.it. Sono attivi anche i numeri
verdi:
- 800.318.318 dal lunedì al sabato, esclusi i
festivi, dalle ore 8.00 alle 20.00;
- 800.131.151 per l’assistenza informatica,
dal lunedì al sabato, esclusi i festivi, dalle
ore 8.00 alle 20.00
Per l'assistenza informativa è possibile an-
che scrivere a siage@regione.lombardia.it.
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il progetto “insieme a scuola”

Con l’avvio del nuovo anno scola-
stico, nella scuola dell’infanzia co-
munale Dante ha preso il via il pro-
getto sperimentale “Insieme a scuola”,
voluto dall’amministrazione comu-
nale su proposta dell’assessore ai
servizi sociali Fabio raimondo e rea-
lizzato in collaborazione con la Co-
operativa Spazio aperto Servizi. Il
progetto è rivolto ai bambini che
presentano difficoltà nell’apprendi-
mento e con disturbi dello spettro
autistico. 
“Siamo partiti dalla considerazione
– spiega il sindaco Filippo errante –
che nel nostro Comune sono presenti
diversi alunni che hanno bisogno
di interventi specialistici. Per questo,
abbiamo individuato un progetto
di inclusione innovativo e sostenibile,
rivolto agli interlocutori territoriali
e alle famiglie”.

“Insieme a scuola” intende infatti
mettere in rete gli interventi scolastici,
specialistici e domiciliari già esistenti,
favorendo il dialogo tra le diverse
parti per realizzare poi interventi in-
dividualizzati nello spazio-scuola,
come azioni di consulenza scolastica
e parent training. 
“Il progetto, che è sperimentale ed è
una novità tra i Comuni del Piano di
zona – aggiunge l’assessore Fabio rai-
mondo – vuole dare un segnale forte
alle famiglie affinché sappiano di non
essere sole nell’affrontare i disturbi
comportamentali dei loro bambini.

nella SCUola Materna Dante Ha PreSo Il vIa Un ProGetto SPerIMentale Per Il be-
neSSere DeI baMbInI CHe PreSentano DIFFIColtà nell’aPPrenDIMento e Con DIStUrbI
Dello SPettro aUtIStICo

oltre a favorire l’apprendimento, ‘In-
sieme a scuola’ permette di beneficiare
dell’interazione sociale e della diver-
sificazione degli interessi e delle attività.
Per ottenere una reale inclusione, è
necessario lavorare tutti nella mede-
sima direzione e con le stesse modalità
mantenendo, come unico obiettivo
primario, il benessere dei bambini”. 
tre volte la settimana, tre specialiste
propongono a sei bambini con dis-
turbi del comportamento laboratori
e attività sia in classe, sia fuori (ad
esempio nella refezione), per incre-
mentare le competenze relazionali.
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l’anc a tutela delle scuole 

Grazie alla convenzione stipulata
con il Comune a inizio del 2017, pro-
seguono sul territorio le attività di
vigilanza garantite dai soci della se-
zione “Stefano Piantadosi” dell’as-
sociazione nazionale Carabinieri. Il
gruppo di volontariato infatti – sotto
la diretta gestione del presidente
della sezione – garantisce un impe-
gno quotidiano nell’attività di assi-
stenza agli anziani, ai plessi scolastici
e a tutte le manifestazioni che si
svolgono sul territorio del Comune.
I volontari dell’anC sono presenti
nei pressi delle scuole dell’infanzia,
elementari e medie, degli asili nido,
delle palestre comunali e degli im-
pianti sportivi in generale, vigilano
sulle aree pubbliche, sui parchi e sul
patrimonio ambientale e culturale
e prestano assistenza durante le ma-
nifestazioni civili e religiose e in oc-
casioni di calamità naturali.

I volontarI Della SezIone “SteFano PIantaDoSI” Dell’aSSoCIazIone nazIonale Ca-
rabInIerI Sono IMPeGnatI a vIGIlare all’entrata e all’USCIta Delle SCUole e In al-
tre zone SenSIbIlI Del terrItorIo

Domenica 28 ottobre, dalle ore 16.30 alle 21, nella sala “la pianta” di via leo-
pardi 7 l’associazione Club Corsico ha presentato le sue attività e i suoi progetti
nell'incontro “Fare assieme... più benessere e salute mentale”. nel corso dell'i-
niziativa – nella quale sono intervenuti utenti, operatori, familiari, studenti e
cittadini – si è tenuta una lotteria e l'animazione del Gruppo Susanna, con mo-
mento conviviale a seguire. 
Il Club Corsico sostiene i cittadini con problemi di salute mentale e i loro fami-
liari del Distretto di Corsico e fa da ponte tra la comunità e il sistema sanitario,
in stretta collaborazione con i servizi preposti dal Dipartimento salute mentale
del San Carlo borromeo di Milano. “l'evento del 28 ottobre – prosegue Caruso–
ha voluto ricordare alla comunità la popolazione che soffre di malattia mentale,
presentare le attività del club (come i laboratori di informatica, artistico-musi-
cale, di auto-mutuo-aiuto, ambiente, natura, cucina, lettura di poesie) e a rac-
cogliere fondi per dare continuità a quanto intrapreso in questi anni”.
Per informazioni: e-mail clubcorsico@libero.it, cell. 338.1808338, sito Internet
www.clubcorsico.it.

più benessere e salute mentale

 
 

RSA PONTIROLO: Una Residenza Sanitaria Assistenziale 
nuova ed accogliente per i nostri anni di riposo. 
 

 

 
 
 

Fondazione Pontirolo Onlus - RSA  
Via Alessandro Volta n. 4  20090 Assago (MI) 

Tel. 02/84.94.48.23.   Fax 02/84.93.31.47. 
Sito Internet: www.pontiroloonlus.it   E-mail: info@pontiroloonlus.it  

 

il ricordo della
Grande

Guerra
a ricordo dei 100
anni dal termine
della Grande guerra,

il Gruppo alpini di
Corsico organizza due

appuntamenti, cui tutta la cittadinanza
è invitata a partecipare. Sabato 3 no-
vembre alle ore 21 nel teatro di via
verdi il coro a.n.a. di abbiategrasso si
esibirà in canti della Prima guerra mon-
diale dedicati ai caduti con letture di
lettere dal fronte. l’ingresso è gratuito.
Domenica 4 novembre alle ore 16,
nella sala “la pianta” di via leopardi si
terrà la presentazione del libro “Corsico:
4 novembre 1918. È finita”, a cura del-
l'associazione “noi di Corsico”. la serata
verrà chiusa dalla consegna di ricono-
scimenti ai discendenti dei caduti cor-
sichesi nella Prima guerra mondiale.
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una “rete di attenzione” 
sul territorio
Il ProGetto “Il Controllo DI vICInato” È Un PerCorSo
DI ParteCIPazIone DIretta DeI CIttaDInI In attIvItà DI
PrevenzIone, Controllo e CUra Del terrItorIo. aDe-
SIonI SUl SIto Del CoMUne 

lo scorso 16 ottobre, nella sala “la
pianta” l'amministrazione comunale
ha presentato il progetto “Il controllo
di vicinato”, proposto in collaborazione
con la Prefettura di Milano. È uno
strumento di prevenzione della cri-
minalità e del degrado urbano che si
attua attraverso la partecipazione at-
tiva dei cittadini. Infatti, la creazione
di una “rete di attenzione” degli abi-
tanti riduce la probabilità del verificarsi
di furti e di altri reati occasionali.
“Il controllo di vicinato – spiega il
sindaco Filippo errante – rappresenta
un momento di coinvolgimento di
persone attive che fanno prevenzione
sul tutto il territorio. voglio rimarcare
che il protocollo attivato in collabo-
razione con la Prefettura non con-
templa atti eroici o l’istituzione di
ronde, ma ha la funzione di informare
le forze di polizia”.
Gli obiettivi del controllo di vicinato
sono infatti: coadiuvare le forze del-
l’ordine nella prevenzione del crimine
e nell’individuazione delle condizioni

che lo favoriscono; favorire lo sviluppo
di una cultura della partecipazione
nell’ambito della sicurezza; migliorare
e agevolare lo scambio di informazioni
tra la comunità e gli agenti
grazie alla mediazione di
un coordinatore per ogni
quartiere coinvolto. 
“attraverso il protocollo –
spiega l’assessore alla si-
curezza Sergio Di Giovanni
– la Prefettura ha deciso
di disciplinare una situa-
zione che esisteva già. non
si tratta di istituire senti-
nelle armate in difesa del
territorio: il controllo di vi-
cinato deve essere eserci-
tato dai cittadini attraverso
una mera attività di osser-
vazione, che porta a riferire
e non ad agire. la sicurezza
passa non solo attraverso
la lotta alla criminalità, ma
anche segnalando situa-
zioni sospette”.

Chi desidera partecipare al progetto
“Controllo di vicinato” deve compilare
il modulo di adesione pubblicato sul
sito istituzionale www.comune.cor-
sico.mi.it. “Dopo la creazione dei grup-
pi – spiega il comandante della Polizia
locale Piera Gismondi – si individue-
ranno uno o due coordinatori a se-
conda della dimensione del quartiere,
che saranno il punto di riferimento
per la polizia locale. Per i cittadini
che aderiranno al progetto verranno
organizzati specifici corsi”.

limitazioni permanenti alla circolazione
Dallo scorso 1 ottobre è in vigore – indipendentemente dai livelli
di inquinamento dell’aria – la limitazione alla circolazione di auto
e moto veicoli decisa da regione lombardia. 
l’ente ha infatti disposto nei Comuni di fascia 1, come Corsico, il
divieto di circolazione dalle ore 7.30 alle 19.30 dal lunedì al ve-
nerdì per i veicoli diesel euro 0,1, 2 e 3 e benzina euro 0, e per i
motocicli e ciclomotori a due tempi euro 1. tutti i dettagli nel
volantino a destra. 
“Un provvedimento assurdo e inefficace che crea grande con-
fusione e disomogeneità tra territori confinanti e – commenta
il sindaco – che per questo non potrà contribuire al migliora-
mento della qualità dell’aria. Ho già predisposto una nota da in-
viare alla regione per precisare che tale norma, senza
un’adeguata pianificazione e il potenziamento del servizio di
trasporto pubblico, non è né condivisibile né percorribile”.
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Grande successo per 
“la giornata dello sport”
Il 15 SetteMbre, Dalla MattIna alla Mezzanotte nelle vIe Del Centro StorICo SI
È Svolta “la GIornata Dello SPort”, InIzIatIva orGanIzzata Con Il PatroCInIo DI
reGIone loMbarDIa e Del ConI MIlano

Confermata nel 2018 l’attenzione dei cittadini alle
proposte delle associazioni sportive corsichesi. Il
15 settembre nel centro storico si è svolta “la gior-
nata dello sport”, iniziativa organizzata dall’ammi-
nistrazione comunale con il patrocinio di regione
lombardia e del ConI Milano. “abbiamo riproposto
l’iniziativa, invitando i cittadini a provare le varie
attività sportive proposte dalle associazioni del
territorio – sottolinea l’assessore allo sport amos
Pennati – perché siamo convinti del grande valore
che la pratica sportiva ha in termini di benessere
fisico, mentale e di aiuto alla socializzazione”. 
Durante la giornata si sono succedute esibizioni,
lezioni e spettacoli con gli atleti delle associazioni
sportive dilettantistiche del territorio, tornei, giochi
e divertimento e in chiusura, alle 21.30, alla fontana
dell’incontro di via Cavour si è svolto il concerto di
Marco ligabue.



sagra 2018: il resoconto 
anCHe l’eDIzIone 2018 Della FeSta CIttaDIna Ha vISto Una GranDe ParteCIPazIone
DI PUbblICo alle DIverSe InIzIatIve CHe SI Sono Svolte Dal 24 aGoSto al 4 ottobre

Ha riscosso un grande successo di
pubblico l’edizione 2018 della Sagra
cittadina, che si è svolta su tutto il
territorio dal 24 agosto al 4 ottobre
con iniziative pensate per tutte le età.
tra gli appuntamenti, ricordiamo il

parco dei divertimenti nell’area ex
Stella, le serate danzanti, le mostre
di pittura, i mercatini, i concerti, le
pesche di beneficienza, le esibizioni
delle associazioni sportive, i labora-
tori per i bambini, le iniziative spor-

tive, solidali e di rievocazione storica
e gli spettacoli comici e teatrali. Par-
ticolarmente apprezzati i fuochi d’ar-
tificio musicali, che hanno richiamato
al parco resistenza moltissime per-
sone.

la Giornata della solidarietà

Il 29 settembre in piazza europa si è svolta la “Gior-
nata della solidarietà”, proposta dall’organizzazione
di volontariato “la Speranza” con il patrocinio del
Comune. nel corso della giornata è stato presen-
tato per la benedizione e inaugurato il nuovo fur-
gone de “la Speranza”. 

In seguito alla tragica scomparsa della corsichese angela zerilli,
anche la nostra città, rappresentata dal vice sindaco amos Pennati,
ha partecipato alle esequie solenni celebrate a Genova per le
vittime del crollo del ponte Morandi. “Una giornata – ha detto il
vice sindaco Pennati – toccante. I momenti più forti, oltre a vedere
i parenti delle vittime straziate dal dolore, li ho vissuti all'entrata

dei vigili del fuoco, che sono
stati accolti da un  grande ap-
plauso. applauso – prosegue
il vice sindaco – che si è ripetuto
più volte e in particolare quan-
do il cardinal bagnasco ha rin-
graziato tutti i soccorritori”.

corsico alle esequie solenni
di Genova col Gonfalone
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a fine settembre, in piazza Primo
Maggio si è svolta l’iniziativa “Pom-
pieropoli”. “È la prima volta che a
Corsico – spiega il sindaco Filippo
errante – i bambini hanno potuto
apprendere sotto forma di gioco
quali sono i fondamentali compiti
dei vigili dei Fuoco. Hanno infatti
partecipato a dimostrazioni e speri-
mentato personalmente alcune at-
tività, come lo spegnimento di un
piccolo e circoscritto incendio”. nel
corso della giornata, i bambini hanno
anche preso parte a un test di edu-
cazione stradale proposto dalla Polizia
locale corsichese.
Si è inoltre svolta una sfilata d’auto
d’epoca dal quartiere lavagna fino
a via Cavour, con la partecipazione
di laura alboreto e di aCI.

bambini pompieri per un giorno
In PIazza PrIMo MaGGIo, Per la PrIMa volta a CorSICo SI È tenUta l’InIzIatIva “PoMPIe-
roPolI”. eSPoSta eCCezIonalMente la StorICa ISotta
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il tempo protagonista
della 30ª utl

Prenderà il via con la cerimonia d’i-
naugurazione, giovedì 8 novembre
alle ore 15, la 30ª edizione dell’“Uni-
versità del tempo libero”, che si svolgerà
al teatro di via verdi fino al prossimo
maggio.
l'intero ciclo di 24 incontri approfondirà
il tema del tempo, prendendo spunto
da una frase di anna Magnani: “In-
vecchiando non voglio sembrare più
giovane. voglio essere più felice”. l’ar-
gomento – il tempo nella musica, il
tempo come misura del cambiamento,
il tempo vissuto, la ricerca della felicità
e altri – sarà declinato dai diversi
relatori e verrà arricchito con concerti
e spettacoli.
le iscrizioni al ciclo d’incontri dell’Utl

sono aperte all’ufficio cultura, in via
roma 18, tel. 4480.262, dal lunedì al
giovedì dalle ore 10 alle 12 e dalle 14
alle 16, il venerdì dalle 10 alle 12. Il
costo per i residenti è di 110 euro, per
i non residenti di 130 euro, da pagarsi
prima dell’iscrizione, alla tesoreria co-
munale banca Popolare di Milano di
via Cavour 48. 
a inaugurare la 30ª edizione dell’Utl,
giovedì 8 novembre alle ore 15, sarà
l’incontro “I maghi del tempo. Come
la musica è in grado di manipolare lo
scorrere del tempo”: interverrà Gianni
Possio, compositore e docente del
Conservatorio verdi di Milano, accom-
pagnato da interventi musicali di leila
Grace Hills, soprano, e da omar Gabriel

Sono aPerte le ISCrIzIonI alla nUova eDIzIone Del-
l’UnIverSItà Del teMPo lIbero, CHe verrà aPerta GIo-
veDì 8 noveMbre alle ore 15 Dall’InContro “I MaGHI
Del teMPo”, nel teatro DI vIa verDI

Delnevo al pianoforte. Fin dall'antichità
l'uomo ha percepito, organizzato e
poi cercato di misurare e di dominare
una forza ineluttabile con la quale
combattere una battaglia titanica: il
tempo e il suo scorrere. ogni civiltà
ha avuto del tempo una sua visione,
tra l'apocalittico e il bucolico, tra il
tragico e il grottesco ma tutte hanno
colto l'ineluttabilità della sua presenza.
viene però riconosciuta una particolare
peculiarità ai musicisti: la magia nel
sapere e riuscire a governare il tempo
e modificarne, anche solo dal punto
di vista della percezione, il suo infinito
scorrere.
la musica sarà protagonista anche
dell’appuntamento di giovedì 15 no-
vembre, “tre tenori cantano l’Italia”,
nel quale le arie d'opera più famose
al mondo saranno eseguite dalle voci
dei tenori lirici del Coro della Scala,
affiancate da brani più leggeri del re-
pertorio canzonettistico italiano, ricco
di melodia e ritornelli indimenticabili.
Un secolo di grande musica che ha
reso celebre l'Italia in tutto il mondo
e che continua a emozionare ed en-
tusiasmare ogni genere di pubblico.

nuovi cantieri per il rifacimento delle strade
Proseguono su tutto il territorio le manutenzioni su strade e
marciapiedi. “Dopo diciotto anni, è stata asfaltata la via bru-
nelleschi – sottolinea il sindaco errante – una strada al con-
fine di Cesano boscone che necessitava di un’immediata
messa in sicurezza”. Gli interventi sono proseguiti su via Cel-
lini, su parte di via Fermi, sull’area mercatale di via Montello
e su via leonardo da vinci.

Dallo scorso 5 ottobre, si possono protocollare le richieste di
accessi agli atti per le pratiche edilizie anche online, accedendo al
Portale CPortal all’indirizzo www.corsico.cportal.it. tutte le istruzioni
nel file 1_aCCeSSo_aGlI_attI.PDF scaricabile nella sezione Mo-
DUlIStICa / S.U.e. dello stesso Portale.

cportal per le pratiche edilizie
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Ci siamo chiesti spesso se il sindaco sappia che
se siede sullo scranno più alto di Corsico lo deve
al collettivo che lo ha appoggiato nel giugno
2015 e non certo solo per le sue singole doti; ci
chiediamo spesso se le decisioni prese siano
frutto di un ragionamento che riguarda o inte-
ressa una pluralità di persone o siano sue inizia-
tive. l’ultimo di questi fatti è accaduto il 9 ottobre
durante il Consiglio comunale al punto in cui si
discuteva del DUP, che contiene le missioni e
programmi in corso e futuri dell’attuale ammi-
nistrazione. Il nostro consigliere valastro inter-
venendo in modo deciso in assise ha fatto notare
al sindaco che non è un podestà, che le decisioni
devono essere prese collegialmente, non tro-
vandosi d’accordo con questo modus operandi.
Ha ricordato a tutti di aver presentato una mo-
zione, approvata in Consiglio, in cui si chiedeva
al sindaco di riqualificare il plesso abbandonato
in via Curiel e rendere il vecchio centro sociale
ormai dismesso, un tempo cuore pulsante del
lavagna, un punto di riferimento per gli anziani
con l’apertura di uno sportello comunale in
modo che il cittadino che risiede nel quartiere
non sia isolato e non lo si obblighi ad attraversare
il territorio per raggiungere il municipio, in
quanto, negli anni, la popolazione residente è
invecchiata, la materna è stata chiusa, si sono ri-
dotte le iscrizioni alla elementare e stanno mo-
rendo tutte le attività commerciali. Per evitare il
progressivo abbandono, ci si aspettava dal DUP
una missione specifica avendo già approvato la
mozione: e invece c’è scritto solo la parola “rI-
QUalIFICazIone” e stop. ecco il perché chie-
diamo al sindaco di non fare il podestà, ma di ri-
spettare gli impegni presi in Consiglio comunale.

Fiore Cetrangolo
capogruppo Forza Italia 

Cari cittadini, per la prima volta Corsico ha il
piano per diritto allo studio. avevamo preso l'im-
pegno di redigerlo e lo abbiamo fatto. Da questo
anno scolastico, per la prima volta le scuole di
Corsico saranno dotate di questo importante
documento, frutto di un grande lavoro di ascolto
e condivisione delle differenti istituzioni scola-

stiche. l'impegno di questa amministrazione va
a sostenere tutte quelle attività ritenute indi-
spensabili per aiutare gli studenti delle nostre
scuole a raggiungere serenamente un livello di
conoscenza ottimale: servizio trasporti pre e post
scuola, ristorazione scolastica, fornitura di arredi
e materiale didattico, centri creativi estivi, inter-
venti di sostegno al disagio scolastico, oltre a in-
terventi volti a favorire la qualificazione del si-
stema educativo come progetti mirati
all'arricchimento del PoF; sono la testimonianza
della cura applicata per perseguire sempre ri-
sultati migliori. Prosegue quindi con maggiore
convinzione e tenacia il nostro impegno per edu-
care e formare le future generazioni affinché
possano avere gli strumenti più idonei per inse-
rirsi nel cammino degli studi superiori e univer-
sitari, nel mondo del lavoro e nella società.  

Lisa Di Leo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale

Molti sono gli eventi che hanno fatto notare una
grande partecipazione dei cittadini, delle asso-
ciazioni e dell’amministrazione, grazie anche al
lavoro svolto dall'assessore allo sport amos Pen-
nati; il 15 settembre si è infatti svolta la seconda
edizione della Giornata dello sport, un’iniziativa
patrocinata dalla regione lombardia e con la pre-
senza del delegato provinciale ConI Milano Clau-
dia Giordani, in cui è stato possibile osservare esi-
bizioni, lezioni e spettacoli delle associazioni
sportive dilettantistiche del territorio dal calcetto
al basket, dalla danza alle arti marziali, dalla pal-
lavolo agli scacchi. la manifestazione iniziata ve-
nerdì 14 settembre con il torneo di pallavolo
“Sportivamente Corsico” si è poi conclusa con il
concerto di Marco ligabue in via Cavour. Continua
il lavoro anche sul fronte della ristrutturazione
delle infrastrutture con il ripristino del nuovo
manto stradale in via Cadorna, via Fermi, via Cellini
e via leonardo Da vinci. Sull’aspetto della sicu-
rezza, Corsico si dimostra attiva con controlli che
non vengono mai a mancare e che hanno infatti
permesso di chiudere una discoteca abusiva su-
damericana in via Cristoforo Colombo, priva di
autorizzazione e licenza. Sempre sul fronte della
sicurezza, è poi stato presentato, in collaborazione
con la Prefettura di Milano, il progetto “Il controllo
di vicinato”, un ulteriore utile strumento con par-
tecipazione diretta dei cittadini in attività di con-
trollo e cura del territorio per la promozione di
solidarietà e coesione, aspetti fondamentali per
la prevenzione del crimine.

Gruppo consiliare Lega Nord 
Lega Lombarda - Salvini

Quale ruolo dovrebbe idealmente svolgere la
biblioteca comunale nell’ambito di una politica
culturale degna di questo nome? Secondo noi
la biblioteca dovrebbe essere al centro delle ini-
ziative culturali della città mettendo a disposi-
zione strumenti, risorse e strutture. Purtroppo,
la nostra biblioteca è strutturalmente inadeguata
e destinata a venire allagata ogni volta che piove.
Ma, nonostante questi limiti, essa ha rappresen-
tato finora un utile punto di riferimento per l’at-
tività dell’associazione Itaca per l’insegnamento
dell’italiano agli stranieri e per molti giovani che
la utilizzavano come luogo di studio nelle ore
serali. allora che senso ha la decisione della
Giunta di chiudere la biblioteca dopo le 20, met-
tendo tutte queste attività in seria difficoltà? nes-
suno, in quanto le motivazioni addotte dall’am-
ministrazione – pretesi problemi di costi e di
sicurezza – si sono dimostrate assolutamente in-
consistenti. Di fronte all’ampio movimento svi-
luppatosi in città, sulle prime l’assessore com-
petente ha prospettato il ritiro della delibera,
per poi venire smentito dal sindaco, che non ha
preso in alcuna considerazione nemmeno le
mille firme raccolte dal Comitato che si era co-
stituito. Si tratta di una decisione francamente
sbagliata, per cui invitiamo l’amministrazione a
ritornare sui suoi passi. e all’obiezione che poche
realtà dei dintorni offrono l’apertura serale obiet-
tiamo a nostra volta che compito di un’ammini-
strazione democratica è quello di tutelare i ser-
vizi di eccellenza, non di segarli appiattendoli
verso il basso.

Roberto Masiero
capogruppo Corsico per Masiero

Il bilancio consolidato evidenzia ancora lo stretto
legame tra l'attenzione della Giunta e le realtà
della città di Corsico. nella redazione del docu-
mento, che esprime la positività del Comune di
Corsico nella sua attività di holding pubblica, c’è
la rappresentazione contabile di questo legame
che si traduce in risposte precise e inequivocabili
al bisogno della città. Segnando una nettissima

In PrIMa lInea 
Contro Il GIoCo D’azzarDo

rIaPrIre la bIblIoteCa 
nelle ore SeralI!

GlI IMPeGnI PreSI SI MantenGono!

Gruppi consiliari

bIlanCIo ConSolIDato 2017 
Del CoMUne DI CorSICo

CorSICo vIve lo SPort



rottura con il passato. Con il passato più recente,
maggiormente riferito alla disastrosa legislatura
2010/2015, tema sul quale dovremmo essere
tutti d'accordo. esiste una differenza abissale so-
prattutto nel settore del lavori pubblici e nella
manutenzione della città, con grande soddisfa-
zione di tutti i cittadini. Il cambiamento di passo
si nota anche nell'approccio della gestione delle
aziende partecipate e sostenute. Mi riferisco a
Farmacie comunali corsichesi spa, compresa nel
bilancio consolidato, e a Fondazione Pontirolo
onlus, non compresa. la prima ha completa-
mento recuperato la sua immagine, sistemato i
suoi conti, ulteriormente patrimonializzato la so-
cietà con l'acquisizione dei magazzini creando
risparmi. Penso poi a Pontirolo onlus, sostenuta
con la maggiore percentuale di coinvolgimento
dal Comune di Corsico. Situazione in cui il sin-
daco errante, assieme agli altri sindaci fondatori,
ha ribaltato tutte le premesse della precedente
legislatura, che ne prevedevano la privatizza-
zione. oggi Pontirolo onlus è un fiore all'oc-
chiello della sanità pubblica sul nostro territorio,
ha chiuso il 2017 con 96mila euro di utile e si
appresta per il 2018 a un risultato addirittura
migliore. risultati economici che Pontirolo sta
perseguendo a prescindere dal caso dei 200mila
euro in contestazione di credito. andiamo avanti!

Francesco Grieco
capogruppo Corsico Vivere

Il progetto di sorveglianza di quartiere (SdQ),
partito da Corsico nel 2015 e divenuto realtà ter-
ritoriale dopo le discussioni in regione e al Mi-
nistero, ha portato risultati talmente eclatanti in
termini di riduzione della microcriminalità da
meritare l'interesse della Prefettura che, in ac-
cordo coi sindaci del territorio ove i gruppi sono
presenti, ha deciso di unificare l'intera gestione.
SdQ, alla cui presentazione partecipò anche il
sindaco errante, è un vero strumento informativo
dove, tramite la creazione di una rete sempre
attiva, i cittadini osservano, controllano e segna-
lano insieme eventuali episodi di microcrimina-
lità, in continua collaborazione con le forze del-
l'ordine cui fanno riferimento. nell'incontro del
16 ottobre, vi è stata la presentazione dell'ac-
cordo protocollare con la Prefettura, ma al con-
tempo anche una sponsorizzazione riguardante
nuove tipologie di gruppi di sorveglianza legati
all'associazione Controllo di vicinato. Ciò ci lascia
alquanto spiazzati, dato che in città esistono da
3 anni gruppi simili (SdQ) fatti da cittadini vo-
lontari, i quali però non sono stati invitati all'e-
vento. oltretutto la Prefettura, con l'unificazione
di questi gruppi, intendeva anche escludere pro-
prio le associazioni come Cdv. viene il dubbio
che l'amministrazione non abbia compreso né
le intenzioni del prefetto né l'efficienza di questo
progetto, efficienza che è tale solo a fronte della
più ampia partecipazione cittadina. Partecipa-

zione che però viene meno qualora questo pro-
getto venga istituzionalizzato sotto la bandiera
di una Giunta e/o di un partito politico.

Franca Marchetti
capogruppo Movimento 5 Stelle

Per l’ennesima volta l’amministrazione errante
ha dimostrato alla città la sua totale indifferenza
nei confronti della cultura; infatti, prima della
pausa estiva, ha modificato gli orari di chiusura
della biblioteca comunale: dalle 22.30 alle 20.
l’apertura serale della biblioteca era un servizio
che andava incontro alle necessità di numerosi
cittadini, in particolare dei ragazzi, che avevano
uno spazio dove studiare e preparare gli esami,
e delle associazioni del territorio, come Itaca,
che offriva un corso di italiano per l’integrazione
degli stranieri. le motivazioni dietro a questa
decisione paiono pretestuose e poco chiare; l’as-
sessore di competenza prima ha parlato di pro-
blemi di sicurezza, riscontrati non si sa quante
volte e in quale forma, poi ha chiamato in causa
motivi di natura economica. Da un accesso agli
atti è tuttavia risultato che il costo serale della
biblioteca è di poche migliaia di euro all’anno.
Si tratta quindi di una scelta politica del sindaco
che non condividiamo, poiché diminuisce la qua-
lità dei servizi offerti alla cittadinanza e priva i
giovani di uno spazio per lo studio. Corsico non
è un paese per giovani!

Chiara Silvestrini
capogruppo Partito Democratico

la vicenda del teleriscaldamento non lascia an-
cora tranquille le famiglie che ne usufruiscono.
Il 27 settembre, in presenza dei sindaci di Corsico
e Settimo Milanese e di un rappresentante del
prefetto, ateCC e nuovenergie hanno siglato un
accordo dai contenuti generici (è stato pubbli-
cato sul sito del Comune solo l’11 ottobre, dopo
molte insistenze da parte dei cittadini). Però l’8
ottobre, in un post sulla sua pagina Facebook, il
sindaco errante scrive che nuovenergie “è ancora
in attesa del rispetto degli impegni assunti in
Prefettura”, impegnandosi a seguire la vicenda.
nel farlo, sarebbe opportuno che si informasse
sui motivi per cui ateCC non fattura più i con-
sumi da maggio.
Ma come si è arrivato a questo? non si poteva
prevenire? nel 2007, la Cooperativa De Gradi ce-
deva la proprietà della centrale ad ateCC, con

una convenzione che ricalcava quella siglata a
suo tempo col Comune, ottenendo da questi il
benestare all’operazione. Inoltre, nella nuova
convenzione si fa più volte riferimento a un re-
golamento dell’utenza, che dovrebbe stabilire
precisi obblighi per il gestore e le eventuali san-
zioni, nel caso li disattendesse. abbiamo quindi
richiesto un accesso agli atti, per sapere quali
controlli vennero eseguiti all’epoca, al fine di sta-
bilire l’affidabilità del nuovo gestore e venire in
possesso del regolamento e capire se è mai stato
applicato, o potrebbe esserlo nella situazione
attuale.
Garantiamo il nostro impegno a ottenere delle
risposte, che possano contribuire a un’evolu-
zione positiva della vicenda, soprattutto per cit-
tadini, che hanno diritto a vivere serenamente
le proprie case.

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico
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CorSICo 
non È Un PaeSe Per GIovanI!

2 nuovi consiGlieri
Dopo le dimissioni di Maria Ferrucci e
di nadia landoni, entrano in Consiglio
comunale come nuovi consiglieri per il
Partito Democratico  Stefano ventura e
Isabella Stoppa. 

venerdì 16 novembre alle ore 20.30,
sala “la pianta” di via leopardi 7.  
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